

Tests drogues urinaires méthamphétamine (MET) - Boîtes de 25 tests

Référence P9263



Boîte de 25 tests urinaire permettant de détecter la présence de MET : Méthamphétamine. Test fabriqué en France.

Pays de fabrication: France

Stock disponible: Illimité : production à la demande

Code douanier: 3822000000

Longueur: 13 cm

Quantité par carton: 54

Composition: Plastique

Largeur: 17 cm

Hauteur: 10 cm

Poids unitaire: 247 g

Emballage produit: Boîte Carton

Date limite de consommation: + de 16 mois

Normes et certificats: CE

Conseils d'utilisation: 1- Prendre l'urine du patient dans un flacon.2- Le sachet en aluminium doit être ouvert à température ambiante. Il faudra ensuite le retirer de son sachet et l'utiliser immédiatement.3- Vous disposez de 3 puits, mettre 3 gouttes dans chacun d'entre eux.4- Attendre 5 minutes et lire le résultat. Au-delà de 10 minutes, ne pas prendre en compte l'apparition d'une bande.5- Si deux lignes apparaissent au niveau de la zone de contrôle : le test est négatif.Si aucune bande colorée n'apparaît au niveau de la zone test (T) : le test est positif.Si aucune bande n'apparaît, ou seulement celle située au niveau de la zone de test (T) : le test est non significatif.





La méthamphétamine est une drogue dangereuse et fortement addictive. Nous vous proposons chez Drivecase, des tests urinaires permettant le dépistage de la MET. La détection de cette drogue se fait par un simple prélèvement de l'urine. Notre test de dépistage est simple d'utilisation et rapide : 5 minutes suffisent à détecter un résultat positif ou négatif.

Très puissant, la MET provoque un état d'euphorie chez la personne l'ayant consommée. Cette drogue peut être inhalée ou encore fumée. Son effet est semblable à celle procurée par la cocaïne. Cette drogue est très consommée dans le monde car elle est facile à produire, et procure une sensation de confiance en soi et une énergie maximale. Toutefois, elle est très dangereuse car elle entraîne de la paranoïa, de la colère, de l'anxiété mais aussi une hépatite ou le VIH pour ceux ayant recours aux seringues. Elle peut être aussi à l'origine d'AVC, de troubles cardiaques et même entraîner la mort.

Notre test urinaire MET vous aide à combattre ce fléau en détectant rapidement les personnes sous l'emprise de la méthamphétamine. Les tests sont basés sur une méthode de mise en compétition permettant l'identification d'un anticorps spécifique. Ils sont valides pendant plus de 16 mois et vendus par boîte de 25 cassettes et 25 pipettes. Ce test est fabriqué en France et sa production a suivi un cursus de qualité très strict. Il est en totale conformité avec les exigences européennes et comporte le marquage CE assurant une qualité et une précision irréprochable.

Attention, ces tests de drogues sont réservés uniquement aux professionnels de la prévention et des entreprises pratiquant en Europe. Pour plus d'informations, veuillez vous référer au tableau des durées de positivité des drogues. Il a été publié par « Santé publique » au mois de février 2019. Notez que les données de ce tableau sont générales, la durée de positivité d'une drogue est variable d'un individu à l'autre.